



Entrevista de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida a representantes de medios de comunicación

PREGUNTA.- Esta demanda que interpone la presidenta en contra de Google por cambiarle a Golfo de América.

RESPUESTA.- Bueno, primero me parece...

PREGUNTA.- Primero, buen día.

RESPUESTA.- Primero buen día. La decisión que ha tomado la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, de presentar una denuncia civil por esta medida unilateral de cambiarle el nombre al Golfo de México me parece correcta. El Poder Legislativo, la mayoría que integramos el Congreso de la Unión la respaldamos.

No esperábamos menos, porque finalmente desde el propio Tratado de Guadalupe de 1847-48 se establece que el tratado, en el tratado se establece que el Golfo de México así se llama y que son los límites con el océano y con la frontera con Estados Unidos.

Hay historia, hay documentos que no pueden soslayarse y estoy seguro que la demanda civil que se planteó o la demanda en derecho internacional para el respeto de nuestros límites y de nuestros nombres nos va a asistir en los tribunales internacionales, aunque está demostrado que el señor Trump no respeta los tratados internacionales ni el derecho internacional.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-concedida-a-representantes-de-medios-de-comunicacion-5/>